

Liban les touristes français restent en tête en 2011

Écrit par vacances
Jeudi, 05 Avril 2012 01:00 -

Le Liban continue à attirer les touristes français. Après 2010, l'année record, qui a enregistré 140 000 visiteurs français, 2011 s'en tire bien aussi.

"L'année a été ralentie en raison de la révolution syrienne, explique Serge Akl, directeur de l'office du tourisme, mais les chiffres sont bons avec l'arrivée de 130 000 Français, en baisse de 7%. Cette fréquentation est meilleure qu'en 2009, où 125 000 visiteurs français étaient venus au Liban".

Selon lui, ils restent en tête des arrivées de touristes étrangers, ex-aequo avec les Irakiens. *"Ce la conforte le message que le pays est stable, a une portée culturelle internationale, y compris pour l'art contemporain, entre l'Occident et l'Orient".*

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Liban les touristes français restent en tête en 2011](#)